



Universidad Nacional de Córdoba

2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Declaración H. Consejo Superior

Número:

Referencia: EX-2021-00140209- -UNC-DGME#SG

EL H. CONSEJO SUPERIOR DE LA
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

D E C L A R A :

Que el 7 de abril del corriente se celebra el Día Mundial de la Salud en conmemoración de haberse creado en 1948, tras la Segunda Guerra Mundial, la Organización Mundial de la Salud con el noble objetivo de alcanzar el más alto grado de salud para todos los pueblos de los distintos rincones del mundo.

Que, desde ese entonces, esta Organización en conjunto con los gobiernos nacionales y con organizaciones no gubernamentales trabajan en pos de minimizar las amenazas y privaciones al acceso de un mundo más saludable y en igualdad de condiciones

Que, asimismo, en el seno de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el 10 de diciembre de ese mismo año, se firmó la Declaración de los Derechos Humanos con el objetivo de que los Estados parte se comprometieran con el respeto universal y efectivo de los derechos y libertades fundamentales del hombre;

Que el actual contexto de pandemia COVID-19 ocasionada por el virus SARS-COV2 puso de manifiesto las condiciones de desigualdad y la inequidad socio-económica, particularmente en aquellos sectores de más vulnerabilidad, y fomentó a la Organización Mundial de la Salud y la Organización Panamericana de la Salud a establecer como lema para el año 2021 *“construyendo un mundo más justo y saludable”*,

Que el H. Consejo Superior ratifica su férreo compromiso con la salud pública de calidad y el acceso en condiciones de igualdad y no discriminación de todos los habitantes a los servicios de salud como derecho humano esencial, en consonancia con lo establecido en nuestra Carta Magna.

Que atento a la emergencia sanitaria establecida por Ley 27.541 y lo dispuesto por los

Decretos de Necesidad y Urgencia N.º 260/2020, 297/2020, y sus sucesivas prórrogas; y las Resoluciones Rectoral N.º 425/2020 y sus sucesivas prórrogas, este H. Cuerpo adhiere a todos los actos y manifestaciones que se realicen y los que a futuro se realizarán cuando se generen las condiciones adecuadas y seguras, en conmemoración del Día Mundial de la Salud, que organicen docentes, no docentes, graduados y estudiantes de esta Casa de Altos Estudios hasta que se generen las condiciones adecuadas y seguras para su efectiva realización.

Comuníquese y dese amplia difusión.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO SUPERIOR A LOS SEIS DÍAS DEL MES DE ABRIL DE DOS MIL VEINTIUNO.

/rn